

financière avec la France et l'Angleterre. Pour le moment c'est la première qui a le dessus. Trois ministres Phalangistes en effet, font partie du gouvernement du Général Franco contre un ministre Réqueté. On a parlé d'un remaniement ministériel qui aurait lieu tout de suite après le défilé de la victoire. Le "Temps" a même annoncé que cette crise signifierait l'arrêt de l'influence Phalangiste et la formation d'un Directoire militaire capable d'assurer l'indépendance politique de l'Espagne. Nous ne savons rien se référant à cette crise, mais nous pouvons affirmer un fait, qui signale une direction tout à fait opposée. Le Ministre de l'Instruction publique M. Rodriguez Sainz, monarchiste modéré, a démissionné et a été remplacé par Sanchez Maza Phalangiste de la première heure, lequel tout de suite après sa nomination a réorganisé l'Instruction publique sur des bases copiées de celles en vigueur dans les pays totalitaires.

-----